

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Guided Discovery* (Penemuan Terbimbing) terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Cahaya di Kelas VIII Semester II SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan T.A 2012/2013,” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Rita Juliani, S.Si, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Drs. Manter Sihotang, Bapak Dr. Nurdin Bukit, M.Si, dan Bapak Drs. Makmur Sirait, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, S.Si, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih disampaikan juga pada Bapak Kepala Sekolah serta Bapak dan Ibu Guru dan seluruh staf pegawai SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan terkhusus kepada Bapak Drs. Asril Saman yang telah banyak membantu selama penelitian dilaksanakan. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Ramsyah dan Ibunda tercinta Sarmini selaku orang tua dan adik-adikku Suyanti, Melani dan Sri Rahayu yang banyak membantu dalam penulisan skripsi ini beserta seluruh keluarga yang selalu berdoa dan memberikan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

v

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada sahabat penulis Etri Sucita, Irdes Hidayana Siregar, Atika Febrina Sianturi, Yuliyanti Kesuma Wardani, Anggi Marwina Nasution, Fitri Amelia, dan Sheila Pratiwi Nasution, Rini Wahyuni, Inda Purnama Sari, Sugiarti, Dian Pertiwi dan Ahmad Deny Perdana serta sahabat penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan motivasi dan saran-saran kepada penulis. Terakhir penulis ucapkan kepada seluruh teman-teman seperjuangan Fisika Ekstensi'09 dan teman-teman PPLT 2012 di SMA Negeri 1 Babalan yang selalu membantu dan mendukung dalam penyelesaian skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,



Ermawati

THE
Character Building
UNIVERSITY